

Aniversario

Sebastián Piñera evitó el quiebre de la democracia y salvó a los chilenos con las vacunas contra el covid. Reconstruyó las ciudades del centro sur destruidas por el terremoto y tsunami del 27/E, impulsando el despegue y fortaleza a la economía. Al mando de sus colaboradores más cercanos, rescató a los 33 mineros atrapados en las profundidades de la tierra, hazaña que conoció el mundo entero en una transmisión en vivo de la televisión de todo el mundo y que tuvo la mayor audiencia de que se tenga memoria. Estos son hechos y no palabras. Es bueno tenerlo presente cuando han surgido tantas críticas al cumplirse el un año de su trágico fallecimiento.

JUAN ANDRÉS JIMÉNEZ C.